



Le rallye lecture



Dans la classe, on a fait un rallye lecture.

Pendant 6 semaines on a dû lire le plus possible de livres. Quand on avait fini notre roman, on devait répondre à des questions sur l'ordinateur et on avait une note. A la fin, celui qui a lu le plus de livres était le vainqueur.

Il y avait des livres faciles et des plus difficiles. Tous ne valaient pas le même nombre de points !

Le vainqueur est Maxens. Il a réussi à lire 8 livres.

Bravo au champion !



Le vainqueur du rallye lecture 2008

Voici quelques titres de livres que nous avons lu et aimé :

« Quitter son pays » de Marie-Christine Helgerson

« Coutcho » de José Luis Olaizola

« Un printemps vert panique » de Paul Thiès

« Jessie la parfaite » de Andréa Balis-Robert Reiser

« Képler est sorti » de Patrick Vendamme

« Dix-neuf fables de renard » de Jean Muzi

